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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Tennisvereins Hammah vom 17.04.20015 
Anfang 19:30 Uhr 
Der Vorstand ist vollständig anwesend 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt 
Verlesung des Vorjahresprotokolls durch die Schriftführerin Ilka Bardenhagen 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen 
 
Der Abteilungsleiter Marc Sylvester eröffnet die Sitzung mit dem Bericht des Spielbetriebes.  
Er berichtet, dass wir im 2. Jahr steigende Mitgliederzahlen haben und vier Mannschaften gemeldet wurden; 
Das erste mal seit Jahren auch wieder eine Juniorinnenmannschaft. 
 
Der Kassenwart Jörn Zimmer berichtet über den Kassenbericht 2014. 
Am 20.02.2015 wurde der Kassenbericht durch Christiane Burfeindt geprüft. 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
Der Platzwart Markus von Ass berichtete, das die bestehende Terrasse neu gemacht wurde. Außerdem 
wurden die neuen und gesponserten Windschutznetze angebracht. Die Plätze wurden von einer Firma 
aufbereitet und mussten auch die Saison über intensiv gepflegt werden. 
Es gibt immer noch große Probleme mit den über den Zaun fliegenden Fußbällen, da die Stollenschuhe den 
Tennisplatz massiv beschädigen. Die angebrachten Ballfangzäune am Fußballplatz bringen leider nicht den 
gewünschten Erfolg den der Volleyballzaun bringt. Als Abschreckung werden Kameras installiert mit 
Hinweisschildern. 
Markus lobte die sehr gute Beteiligung an den Arbeitsdiensten und hofft weiterhin auf rege Beteiligung. 
Derzeit werden gerade die Duschräume im Tennishaus renoviert und wir freuen uns schon darauf. 
Die Freigabe der Plätze findet voraussichtlich Ende April statt.  
 
Der Jugendobmann Marc Sylvester gibt Ausblicke über die Mannschaftsaufstellung der kommenden Saison. 
Es ist gemeldet: 
Juniorinnen A 
Junioren A 
Herren 
Herren 40 
Nächstes Jahr könnte, bei entsprechendem Interesse, auch eine Kindermannschaft gemeldet werden. 
Es wurde über die Trainingskosten berichtet und diskutiert. 
Um die Kosten des Jugendtrainings zu unterstützen, wurde die Beteiligung beim diesjährigen 
Weihnachtsmarkt mit einem Stand besprochen. Das ganze soll durch die Eltern initiiert werden.  
 
Der Kassenwart wurde neu gewählt. Jörn Zimmer wurde im Amt bestätigt und für zwei Jahre einstimmig 
wiedergewählt. 
    
Zwei Satzungsänderung wurde zur Abstimmung gestellt. Der Arbeitsdienst der Frauen soll von zwei auf vier 
Stunden hoch gesetzt werden. Die Änderung wurde angenommen mit einer Gegenstimme. 
Mehr geleistete Arbeitsstunden werden nur durch Antrag vergütet, sonst verfällt der Anspruch. 
Die Änderung wurde einstimmig angenommen. 
 
Es wurden zwei Mitglieder geehrt. 
Hansi von Borstel für seine außergewöhnliche Leistung bei der Pflege und Instandhaltung der Plätze und 
Günter Precht für seine langjährige Vorstandsarbeit. 
 
Die Sitzung endete um 21:15 Uhr. 
 
 

 
 




